

Nombre de alumno: Enrique fabian Jimenez fonseca

Nombre del trabajo: cuadro sinoptico

Materia: desarrollo humano

Grado: 6to

Grupo:

Desarrollo humano en México

Se centra en las oportunidades que se les da a las personas para poder vivir una vida más larga y para obtener medios suficientes para involucrarse y decidir sobre su entorno

El más reciente Informe Mundial 2011, ubicó a México en la posición 57, en el segundo grupo de países con mayor desarrollo con un IDH de 0.770.

Medidor del desarrollo humano mediante el análisis de tres elementos, que determinan las oportunidades de una sociedad

Esperanza de vida al nacer

Promedio de vida de un recién nacido

El entorno donde crece, la sociedad.

Patrones de mortalidad de la población

Índice de educación

Tasa de alfabetización de adultos

Taza bruta combinada de matriculación primaria, secundaria y terciaria

Índice del PIB

Medidor económico entre el nivel de renta de un país y su población

Medida de acceso a los recursos materiales necesarios para una buena vida.

Orientaciones por Gordon Allport

ideográficas

Da énfasis en la experiencia individual

nomotéticas

se interesa por abstracciones estadísticas tales como medias o desviaciones típicas

Postulados de Bugental

El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes

El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano

El hombre es consciente

El hombre tiene capacidad de elección

El hombre es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y su reconocimiento de significación

Postulados de hombre en el humanismo

La psicología humanista

El reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento, este movimiento fue generando distintos postulados, para su entendimiento y seguimiento en su estudio.

Postulado de la Asociación Americana de Psicología Humanista

La psicología humanista se centra en la persona humana y su experiencia interior, así como en su significado para ella y en la auto presencia que esto le supone

Enfatización de las características distintivas y específicamente humanas

Compromiso con el valor de la dignidad humana e interés en el desarrollo pleno del potencial inherente a cada persona

Principio de la formación de impresiones

Se tiende a completar la escasa información percibiendo a la persona como una unidad

Las mismas cualidades podrían producir impresiones diferentes

Hay cualidades centrales y otras periféricas

La introducción u omisión de un único rasgo alteraría la impresión global

Postulados

La persona es más que la suma de sus partes

Asch, dijo que toda la información que sabemos de una persona se organizan como un todo, dandonos una impresion dinámica.

Factores que influyen en el perceptor en relación con él mismo

Las motivaciones

Los objetivos y metas

El estado de ánimo

La familiaridad y la experiencia

El valor del estímulo

El significado emotivo del estímulo

Postulados Basicos

La persona es libre y capaz de elegir

Establecer las relaciones entre la existencia, libertad y opción es necesario para estudiar el orden moral dentro de esta corriente ideológica

Existencia

Existir es ser un individuo y nada más que un individuo

El existir se presenta como una posibilidad de elección

Libertad

La libertad es el fundamento de la existencia

La libertad alcanza su origen constitutivo mediante la elección y la decisión

Opción

La opción, del mismo modo que son la existencia y la libertad, no se particulariza, sino que está radicada en un centro íntimo

La psicología humanista se centra en la persona humana y su experiencia interior, así como en su significado para ella y en la auto presencia que esto le supone

Enfatización de las características distintivas y específicamente humanas

Principio de la forma

Compromiso con el valor de la dignidad humana e interés en el desarrollo pleno del potencial inherente a cada persona

La persona es más que la suma de sus partes

Asch, dijo que toda la información que sabemos de una persona se organizan como un todo, dandonos una impresión dinámica.

La persona es libre y capaz de elegir

Establecer las relaciones entre la existencia, libertad y opción es necesario para estudiar el orden moral dentro de esta corriente ideológica

Principio de la formación de impresiones

- Se tiende a completar la escasa información percibiendo a la persona como una unidad
- Las mismas cualidades podrían producir impresiones diferentes
- Hay cualidades centrales y otras periféricas
- La introducción u omisión de un único rasgo alteraría la impresión global

La persona dinámica.

Factores que influyen en el perceptor en relación con él mismo

- Las motivaciones
- Los objetivos y metas
- El estado de ánimo
- La familiaridad y la experiencia
- El valor del estímulo
- El significado emotivo del estímulo

¿Por qué es necesario un marco ideológico

- Existencia**
 - Existir es ser un individuo y nada más que un individuo
 - El existir se presenta como una posibilidad de elección
- Libertad**
 - La libertad es el fundamento de la existencia
 - La libertad alcanza su origen constitutivo mediante la elección y la decisión
- Opción**
 - La opción, del mismo modo que son la existencia y la libertad, no se particulariza, sino que está radicada en un centro íntimo

